
平成３０年第４回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

平成30年（2018年）12月11日

質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 愛国心を育む教育の推進

①国旗、国歌に対する指導の現状について

②歴史教育と歴史教科書について

③道徳教育について

２ 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ 本年の災害対応のふりかえり及び今後の対応につい

て

①幼保小の発災時対応について

②大阪府北部地震による踏切遮断機下降状態の交通

マヒについて

③耐震化対応の検証について

④避難所での高齢者対策について

⑤高齢者の避難情報及び被災情報取得について

⑥孤立地域の避難ルート及び避難所周知について

⑦台風被害による電力復旧の今後について

３ 今 木 晋 一 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ こども会体制の再編について

①こども会会員数の変遷と減少の要因について

②教育委員会としてこども会活動の意義について

③こども会育成協議会・教育委員会の取り組み・改

善点について

④こども会体制の再編理由と来年度以降の体制につ

いて

⑤来年度以降のドッジボール大会の体制・運営につ

いて

⑥単位こども会活動に注力してもらう為の環境づく

りについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 藤 田 貴 支 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 粟生間谷地区の課題について

①大阪大学箕面キャンパスの跡地活用について

②箕面市域へ大阪モノレールの新駅設置について

③大阪大学箕面キャンパス移転後の阪急バス便の確

保について

④避難所への道のりについて

⑤茨木能勢線の交通渋滞と通学路の安全確保につい

て

⑥間谷堂ノ前公園前交差点の安全対策について

⑦国文都市４号線の延伸計画について

⑧新放課後モデル事業の展開予定について

５ 内 海 辰 郷 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ スポーツ振興について

①健康長寿とスポーツについて

②スポーツ施設マネジメント計画の成果と課題につ

いて

③大阪大学箕面キャンパス跡地をスポーツ公園に

④スポーツ振興計画の策定について

⑤スポーツ推進組織のあり方について

２ 教育現場における拉致問題の啓発について

①人権教育の現状について

②拉致問題に関する映像作品の活用促進について

③市民への啓発活動について

６ 神 代 繁 近 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ スカイアリーナの駐車場について

①現在の状況について

②開発グラウンド前の市道について

③駐車場奥の建物について

２ 森林整備について

①市有林の現状と管理状況について

②「森林経営管理法」について

③災害対策について

④今後の方向性について



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

７ 中 井 博 幸 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 風疹予防接種制度の拡大について

①事業の詳細について

②現行制度の課題について

③風疹ワクチンの有効活用策について

８ 田 中 真由美 公 明 党
一問

一答

１ 産後ケアの実施について

①これまでの箕面市の切れ目のない子育て支援の取

組みについて

②箕面市での産後ケアの実施について

③箕面市で産後ケアを実施する際の課題について

④産婦健康診査の実施について

９ 堀 江 優 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 滝道における災害対応について

①避難経路、案内、緊急対応について

２ サンプラザの活用について

①今後の展望について

１０ 増 田 京 子 無 所 属
一問

一答

１ 放課後の児童の居場所事業について

①直営となった学童保育・開放事業の現状と課題に

ついて

②新放課後モデル事業の現状と今後について

③支援員などの処遇について

１１ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 野生の猿の住宅地への出没について

①出没の状況の把握方法と対応について

２ 小中学校の教室の温度について

①教室の温度の柔軟な調節について



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１２ 川 上 加津子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 学校給食における食物アレルギー対応の献立につい

て

①学校給食の目的と目標

②給食の献立の現状

③除去食の内容と対応

④平成２９年７月試行実施の献立の内容と反応

⑤平成３０年度の献立の内容と反応

⑥誤食の現状と対応

⑦「給食献立について」の内容と保護者等への説明

と反応

１３ 中 嶋 三四郎 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 箕面市における人権施策の取り組みについて

①部落差別解消法制定についての市の認識と取り組

みについて

②箕面市における部落差別事象の現状と課題につい

て

③箕面市における部落差別の実態把握について

④差別事象被害者への救済措置について

⑤人権のまち推進基本方針の改定について

⑥人権施策審議会への諮問について

１４ 二 石 博 昭 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 箕面滝道のインフラ防災と観光資源の魅力アップに

ついて

①台風第２１号による停電と通信途絶により影響を

受けた上下水道施設の概要と対応について

②同種災害に備えた上下水道設備の対応力強化策に

ついて

③自治体管路方式による電線類地中化の実施につい

て

④観光資源の魅力アップの取り組みについて

１５ 中 西 智 子 無 所 属
一問

一答

１ 箕面市における発達支援の課題について

①就学前の発達支援について

②児童発達支援・放課後等デイサービスについて

③その他の課題について



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１６ 名 手 宏 樹 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 教育行政とチャレンジテストについて

①１、２年生のチャレンジテストの評定結果などに

ついて

②市教育委員会としての認識と責務について

③謙虚に多様な意見を聞くことについて

④憲法と教育基本法、学校教育法に基づく認識につ

いて

⑤チャレンジテストの賛否、主な意見の認識につい

て

⑥チャレンジテストと日頃の評価について

⑦議員の権能と職責の侵害について

⑧「是正させる」「認識をただす」について

⑨公務員としての、憲法尊重、遵守義務について

⑩憲法に定めた思想信条の自由について

⑪教職員の指導監督権について

⑫「聞き出し行為」の誤りの認識と発言の撤回につ

いて

１７ 神 田 隆 生 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 教育長の指示による一般質問の情報源聞き出し事件

について

①一般質問の情報源聞き出しについて

②市議会や議員と行政のあり方について


